
令和４年度 三重県立白山高等学校 第４回 学校運営協議会 議事録概要 

令和５年３月２日（木）18:30～19:30 

白山高等学校 ２階 会議室 

１．あいさつ 

 白山高等学校長 

委員の方には日頃より教育活動に理解いただいている。コロナウイルス感染症の関係は、

生徒職員ともマスク等により感染を防いでいる。１１月以降、冬季休業あけはコロナウイル

ス感染症が落ち着き授業をすすめている。昨日の卒業式は７４人全員進学就職も決まり晴

れ晴れとした顔で実施できた。 

部活動は、レスリングで日本代表でスペインに派遣された。高校入試は後期選抜の志願変

更受付中である。ぜひ８０人集めたい。３月９日が後期選抜、１７日が合格発表である。 

このあと生徒の日頃の様子など具体的に説明する。学校運営について私たちが気付きに

くいことなどご意見いただきたい。本年度最後の協議会となる。１年間のまとめ、来年度に

向けてのご意見もいただきたい。 

 高校教育課 

 最後の協議会ということで、本年度の白山高校のいろんな取組報告がある。それらを聞い

て、次年度のよりよい教育活動が出来るよう皆さんの意見をいただき考えていっていただ

きたい。限られた時間だがしっかりと取組を評価しつつ良くなるようご意見をいただきた

い。 

２．報告事項 

（１）第３回（１１月２４日開催）の概要について 

学校満足度の経年変化は、令和４年度は９０％、令和３年度は９９％、令和２年度は７

６％、令和元年度は７６％、平成３０年度は７６％、平成２９年度は７４％だった。 

（２）令和４年度 地域と連携した白山高等学校の取組「総合的な探究の時間」における地

域に学ぶ取組報告 

地域学習について生徒が行ったことを報告した。２年生では地域の農産物とその利用、地

域の店舗調べ、キャンプ場の紹介、福祉コースの生徒が地域を歩いて避難時に気をつけない

といけないところを調べた。白山地域の豊かな自然の紹介、学校ＰＲのインスタグラム、動

画作成の様子を紹介しました。３年生のポスタープロジェクトでは、名松線のほか、地域の

方や生徒に誇りや親しみが持てるよう、神社めぐりに取り組み、他県の高校と連携した鉄道

を盛り上げる活動を発表した。普段話さない生徒もがんばって発表した。今後も継続して行

っていきたい。 

 

３．協議事項 

（１）「本年度の反省と次年度の学校マネジメントシート」の協議本年度の評価 

学力診断テストの結果、講演会、人権教育、生徒の社会性向上、改善課題、学年の連携、



生徒指導、コロナウイルス感染症対策、進路、職員の働き方改革について報告。 

委員からのご意見 

インターンシップは上手くいっているか。 

→中止はなく、一部の事業所で感染者がでて中止はあったが、概ね実施できた。新聞記事で

あるとおり、消防署でのインターンシップも実施し、避難訓練で負傷者対応で生徒自ら得た

知識を披露した。２月最後に活動をした。コロナウイルス感染症の関係で受入が難しいとこ

ろもあったが、１６事業所協力してくれ、次年度も引き続き体験させていただくことになっ

ている。皆さんが好意的で、高校生を支えていこうという機運がありありがたかった。 

中学校でもインターンシップを実施しており、生徒が希望する職種とかみ合わないことが

あると思うが、どうか。 

→完全に合うのは難しいが、いろんな仕事を知るという意味でしっかりするよう助言して

いる。希望でない職種もあるが、仕事をすることを学んで、いろんな場面で役立つ将来働く

時に必要なことを学ぶ姿勢を身につけてもらいたい。 

次年度のマネジメント・シート案について 

図書館の活用、ホームページ更新、インスタグラムなど情報提供を進めていく。 

（２）学校関係者評価の実施 

学校関係者評価についてこれまで本会にて意見いただいたことを改善課題として記し、

了承を得た。 

（３）次年度の教育課程の承認等 

次年度の教育課程について教育課程表を示し、承認を得た。 

４．連絡事項 

（１）次年度の日程について 

・第１回   ５月２５日（木）１８：３０～２０：００ 

・第２回   ７月２０日（木）１８：３０～２０：００ 

・第３回  １１月２２日（水）１８：３０～２０：００ 

・第４回   ３月 ７日（木）１８：３０～２０：００開催予定。 

（２）その他  

次期運営協議会について、皆さんに引き続きお願いしたい。 


